

LOS HOTELES DE LA REGIÓN REGISTRARON EN FEBRERO 230.063 PERNOCACIONES

CURSO DE FECMES

Villacañas da ejemplo en la formación para el empleo



16 mujeres desempleadas de Villacañas se han formado durante nueve meses en la especialidad profesional de 'Atención sociosanitaria de personas en su domicilio', impartido por la Federación de Empresas de Economía Social (Fecmes) y financiado por la Junta de Comunidades y el Fondo Social Europeo. El curso ha tenido una parte teórica y otra práctica.

FERMACAM

El mueble de Sonseca cambia de estrategia



Los fabricantes de muebles de la comarca de Sonseca han mostrado en la feria celebrada en esta localidad (FERMACAM, del 17 al 21 de marzo) su capacidad para innovar e incorporar diseño a sus muebles, que tradicionalmente han gozado de prestigio por su calidad y valor artesanal. Los 48 fabricantes que han expuesto han mostrado su confianza en abrir nuevos mercados en el exterior y en recuperar al cliente nacional con la excelente relación calidad-precio que ofrecen. En la foto, la vicepresidenta del Gobierno regional durante su visita a la feria.

las cuentas claras

Prado López Galán

mareando la perdiz

Ha pasado un año ya desde que el Banco de España tomara el control de Caja Castilla-La Mancha y destapara, con esta contundente decisión, la caja de los truenos. Me comenta un conocido dirigente sindicalista y empleado de CCM que *"ni en sus peores pesadillas el Banco de España hubiera imaginado que doce meses después iban a seguir sus administradores gestionando la Caja manchega y saneándola"*. Puede ser que la intención primera fuera liquidarla, pero en estos meses se ha visto en la sociedad española, y sobre todo en la política, un fuerte apego por las cajas de ahorro regionales. Finalmente se ha buscado una solución tan novedosa como complicada para el inflexible mundo de la legislación (y de las voluntades): integrarla en un banco, Liberta, que es propiedad de la Caja de Ahorros asturiana Cajastur. Aún no se sabe bien si se mantendrá la Obra Social y cómo y dónde se encajará ni cuál será el futuro de la Corporación Empresarial de CCM, la que pasó de ser la "joya de la corona" a convertirse en el lastre de la Caja. Lo cierto es que la solución final se sigue demorando y se habla de celebrar la asamblea general de CCM, paso definitivo para que los miembros de la asamblea aprueben o no esta integración, en el mes de mayo. Mientras tanto, algunos consejeros insinúan que podrán poner problemas.

Por si acaso, el presidente del Banco de España, **Miguel Ángel Fernández Ordoñez**, ha advertido esta misma semana que la oferta de Cajastur sobre CCM *"son lentejas"*, o se toman o el futuro de CCM es ninguno. De la misma manera ha advertido al resto de cajas de ahorro españolas que aceleren sus procesos de fusiones o habrá nuevas intervenciones. El sector financiero, en general, está mareando la perdiz en espera de que lo peor de la crisis pase y vuelva a comenzar la fiesta.

Tampoco parecen muy animadas las cajas rurales de nuestra región a dar el salto a las fusiones, ya sean frías o calientes. Caja Rural de Toledo sorprendió gratamente con su proceso de integración con Caja Rural de Albacete pero el noviazgo duró un suspiro.

El presidente del Banco de España ha advertido esta semana que la oferta de Cajastur sobre CCM *son lentejas*, o se toman o no hay futuro para la entidad manchega